



# Pfälzischer Merkur

GEGRÜNDET 1713

SA/SO, 29./30. DEZEMBER 2012

WWW.PFAELZISCHER-MERKUR.DE

## Als helfende Schutzengel im Saarpfalz-Kreis unterwegs

Verein aus Blieskastel spendet im Jahr 2012 mehr als 100 000 Euro - Geld wurde unter anderem bei Festen gesammelt

Rund 100 sehr aktive Vereinsmitglieder und viele Spender haben im abgelaufenen Jahr dazu beigetragen, dass der Blieskasteler Schutzengelverein eine Rekordsumme für schwerstkranke Kinder im Saarpfalz-Kreis zur Verfügung stellen konnte.

**Homburg/Blieskastel.** Der Blieskasteler Schutzengelverein nutzte die Besinnlichkeit des Jahresendes, um seinen Gönnern zu danken. Dieser Tage hatte der Verein in die Blieskasteler Polizeiinspektion eingeladen, um Spenden an Hilfsorganisationen und Vereine zu vergeben.

28 000 Euro wurden an Hilfsorganisationen vergeben, die sich um schwerstkranke Kinder kümmern, erzielt aus zahlreichen Veranstaltungen und Aktionen des Schutzengelvereins, der damit auf eine Spendensumme von über 100 000 Euro im ablaufenden Jahr verweisen kann. Rund 100 sehr aktive Vereinsmitglieder und viele Spender hätten dazu beigetragen, dass diese enorme Summe zusammengekommen sei, so Klaus Port, Leiter der Blieskasteler Polizeiinspektion und Vorsitzender des Vereins. Im

Vorstand seien Diana Eicher, Helmut Allar und Peter Geble an der Organisation der Hilfsaktionen beteiligt.

Der größte Spendenbetrag, 30 000 Euro sei beim Schutzengellauf zusammengekommen, weitere Gelder habe man bei Festen wie Altstadtfest, Bauernfest, Bürger-Polizeifest, Halloween und Christkindmarkt gesammelt. Port verwies auch auf ganz besondere Einzel-Hilfsaktionen des Vereins, zum Beispiel die Anschaffung eines behindertengerechten Fahrzeugs für ein schwerbehindertes Kind oder die Umgestaltung eines Badezimmers für ein behindertes Kind. 50 000 Euro stellt der Verein für das Großprojekt „Außenaufzugsanlage“ am Wohnhaus einer Familie bereit, damit der an Muskelschwund leidende Sohn der Familie innerhalb des Hauses zwischen Schlaf- und Wohnräumen wechseln kann.

Die Liste der Hilfeleistungen des Vereins ist noch weitaus größer und bedarf sicher ganz großer Anerkennung. Im Rahmen der Scheckübergabe in der Polizeiinspektion wurden nun Hilfsorganisationen und Vereine mit Zu-

schüssen bedacht. So wurden dem Förderverein Känguru-Kinder (Frühgeborenenstation Saarbrücken-Winterberg), der Regionalgruppe Saarpfalz von Mukoviszidose, dem Kinder-Hospizdienst Saar, dem Verein Herzkranke Kinder Homburg, der Elterninitiative für Frühgeborene

und kranke Neugeborene Homburg je 5000 Euro und der Abteilung Krankenhaus- und Hausunterricht beim Ministerium für Bildung (angesiedelt bei der Universitätsklinik in Homburg) eine Sachspende in Form von Schüler-Notebooks im Wert von rund 2800 Euro übergeben. Klaus Port

wies abschließend darauf hin, dass der nächste Schutzengellauf am 15. Mai und wieder ein Bürger-Polizeifest im Sommer kommenden Jahres stattfinden werden. *fb*

**Im Internet:**

[blieskasteler-schutzengel.de](http://blieskasteler-schutzengel.de)



Der Schutzengelverein übergab Spenden an Hilfsorganisationen und Vereine: (vordere Reihe von links) Steffen Ecker und Peter Scheller, Monika Funk, Ursula Haier, Sandy Märker, Michael Port und Heike Kirsch sowie (hintere Reihe von links) Peter Geble, Klaus Port, Diana Eicher und Helmut Allar vom Schutzengelverein sowie Christian Märker. FOTO: FREDI BRABÄNDER